



# チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橘小学校  
学校だより No.27  
令和5年 9月 6日  
文責:校長 酒井 健

## ◇合唱部・合奏部、とてもすばらしい演奏でした。

9月2日(土)、喜多方プラザで行われた「tbcこども音楽コンクール福島地区大会」に出場した橘小学校の合唱部と合奏部の子どもたち・・・ステージから会場に流れ込んだ演奏は、聴いていた方々の心に響く、とてもすばらしい演奏でした。

夏休み、暑い中でも練習に一生懸命に取り組み、橘サウンドを創り上げてきた子どもたちです。これまでの努力が、演奏に結びついていました。子どもたちの頑張り、そして演奏に・・・心からブラボー!



子どもたち、すてきな笑顔ですね! HPではカラー写真でご覧になれます。



### 校長のひとりごと

2日(土)は、朝から夕方まで、喜多方プラザで過ごしました。自分も合奏の顧問をしていた時には何度も訪れ、ステージで演奏をしていましたが、久しぶりに会場の中に入ると、ピリッとした空気が流れていて、コンクールの緊張感は時間が過ぎても変わらないものなんだと感じました。

合唱部、合奏部の子どもたちは、ステージ演奏が近づくにつれて、緊張感が高まっている様子が見られました。この緊張感は、普段の生活では体験できないものです。貴重な体験です。子どもたちには、『ステージにあがったら、客席はジャガイモ畑だと思うといいよ。たくさんの人たちがいるけど、それを見て「あ～、今年もジャガイモが豊作だ!」くらいの感じで・・・』「落ち着いて、音楽を楽しんできましょう」というお話をしました。合唱部も合奏部も見事な演奏でした。演奏を終えた子どもたちのホッとした表情は、写真の通りです。

保護者の皆様、ご家族の皆様には、ご協力・ご支援をいただきまして本当にありがとうございました。子どもたちは・・・すばらしい、小さな音楽家です!!

